

勝山中学校PTAニュース 特別号!!

勝山中学校PTA本部

いつも勝山中学校PTAの活動にご理解、ご協力ありがとうございます。
 今回のPTAニュースは特別号として勝中の本部役員、学級委員、広報委員それぞれの活動をしているのかお知らせしたいと思います。
 なかなか様子がわからなかったり、何をしているのか知らない事もたくさんあるのでは!?
 実際にどのような活動をしているのかたくさんの方に知っていただきたいです。委員活動に
 少しでも興味を持ってもらえたら嬉しいです。

本部役員

会長1名、副会長2名、庶務3名、会計1名 現在7名です。
 * 月に1回程度、本部役員会を開催。
 * 年に8回のあいさつ運動、校長先生を囲む会、お花を植える会、講演会などを企画したりします。市のイベント協力や参加。
 * 各研修会へ行ける人が参加し、色々な交流も大切にしています。また、学校行事のお手伝いや学校、各委員会とも連携を取りながら無理のない様、協力し合って活動しています。

学級委員

全体での学級委員会(年2回)、学年毎の学年委員会(年1回)があります。学年委員会では学年の先生方にもご参加いただき、学年の様子を聞いたり、クラスの様子を聞く事も出来たりと有意義な時間でした。また、先生方と相談しながら学年懇談会と学級懇談会の日程調整を行い、開催します。学級懇談会については11月にありますのでぜひご参加下さい。7月に学年懇談会がありましたので今日はその様子をお知らせします。

学年懇談会

本部担当の校長先生を囲む会と一緒に開催しました。校長先生からは学校全体の話や不思議なマジック!? 実験!? もあり……と盛りだくさんでした。
 その後、各学年の先生方が勢揃いされ、普段の学年の様子、それぞれの教科でどんな勉強をしているか、どんな勉強方法でしているかなどお聞きしました。
 中学校は教科毎に先生が変わるので、色々な先生と関わり話せる貴重な機会となっています。先生方の雰囲気も知れたり楽しい時間となりました。

いろいろな方からの感想!!

- ★ 校長先生  
 学校の方針や教職員がどんな意識を持っているのか、また学校が目指している事など皆さんの前で話せる機会があつて良かった。
- ★ 三役さん
 この3年は学校に行く機会も減り、学校や子ども達の様子が分からずモヤモヤする事もあったけど詳細がわかり安心しました。無事に終わって良かったし開催できて良かった。今後はもっと参加者が増える工夫などを考えていけたらいいなと思いました。